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 Dios No esta en Cuarentena ¡!! 

Tiempo de Fe y Acción : oportunidad para compartir esperanza. 

Bendiciones Amigos ¡!!  Cuando arranco este año , teníamos muchas  

Metas en cuanto a la construcción en el templo , pero este tiempo 

De pandemia Dios  a movido a la iglesia a cada hogar . 

Nos han autorizado a llevar la palabra de Dios a cada hogar y ha sido 

Todo un desafío . 

Tenemos 5 casa  donde se reúnen un grupo de 5 personas a escuchar 

La palabra de Dios , es especial esto porque nos ha permitido llegar  

A las personas de una manera diferente , de una manera simple 

Entramos a cada hogar y Dios nos ha respaldado oramos por los campos 

Que visitamos y estamos realizando estudios bíblicos en cada hogar 

Ellos invitan a sus vecinos y asi cada semana hay alguien nuevo escuchando la  

Palabra . 

Dios no esta en cuarentena ¡!! El sigue obrando,  El recorre cada aldea , cada  

Comunidad , Jesús se esta paseando por las calles , El esta entrando 

En los hogares , El esta compartiendo , abrazando a cada familia. 
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Es maravilloso este tiempo para nosotros ¡!! 

Un niño le pregunto a su Madre  , Dios nunca descansa ¿? 

Porque a mi a la noche me dolía la panza y yo ore y el me escucho. 

Cuando escuche eso pensé que interesante lo que este niño 

Piensa .Dios Nunca Descansa ..Dios no esta en cuarentena!! 

El sigue trabajando en el ❤ de las personas , ya no somos nosotros 

Detrás de un púlpito son nuestras acciones, nuestra Fe, nuestro  

Testimonio , es Dios trabajando de una manera especial. 

No vamos a negar que como la mayoría , nos invadió la incertidumbre, 

La soledad , la melancolía, la ansiedad.. 

Porque no se ustedes pero Pedro y yo amamos la libertad  

..nos levantamos 

Y decimos que hacemos Hoy? 

Vamos a un paraje? 

 Trabajamos en la iglesia ¿ amamos recorrer  

Los caminos del Impenetrable  . 

Y estar quietos aquí nos ha costado muchísimo. 

Nos ha preocupado el estado de nuestra familia , de los que están lejos 

Pero Dios se encarga de todo.. 

Es tiempo para dejar actuar a Dios y tener el oido atento y hacer  

Lo que el diga que hagas .. Caminar donde el te quiere llevar  
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Y poner la Fe en acción . 

Dependemos de Dios .. Aun muestra entrada financiera ha bajado  

A causa de que nos entregaron la casa q teníamos alquilada en el sur  

Pero Dios nos ha sorprendido nunca nos hace faltar nada . 

Es un tiempo especial , donde quiero agradecer a aquellos que se han tomado un tiempo 

Para escribirnos, llamarnos, preguntar cono estamos ¿?Nos hemos sentido amados,  

Contenidos por muchos de ustedes .. Hemos sentido sus oraciones cuando 

Mi salud (Claudia) estuvo  delicada y se retorcia de dolores en su estómago  

Y solo con oración me levantaba y trataba de continuar. 

Sabía que algo al enemigo no le estaba gustando nada …pero no ibamos a detenernos 

No ibamos a retroceder porque sabíamos que el todo poderoso va delate Nuestro. 

Los templos estan cerrados pero Dios no esta en cuarentena o si preferís creer como 

Un niño Dios NUNCA DESCANSA ¡  

Dios los bendiga ¡! Claudia Y Pedro  
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¿Quieres insertar una imagen de tus archivos o agregar una figura o cuadro de texto? Puedes 

hacerlo. En la pestaña Insertar de la cinta de opciones, solo toca la opción que necesitas. 
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